
令和４年第８回定例教育委員会 議事録 

 

１．日 時  令和４年８月２６日（金）  １６時３０分開会  

１７時００分閉会 

２．場 所  長与町役場 ４階 第１委員会室 

 

３．出席者  教育長職務代理者    古賀清彦 

       委 員         廣田敬子 

        

４．会議に出席した職員 

       教育長         勝本真二 

       教育次長        山本昭彦 

       学校教育課理事     田中 真 

       教育総務課長      森本陽子 

       生涯学習課長      北野靖之 

             教育総務課  係長      島 美紀 

        

５．会議日程 

開会 

日程第１ 会議録の承認について 

日程第２ 報告 

日程第３ 議事  

 

６．その他 

   

閉会 

 

○山本教育次長 

皆さんこんにちは。 

それでは、定足数に達しておりますので、令和４年第８回定例教育委員会

を開催いたします。 

初めに勝本教育長にご挨拶をお願いいたします。 

○勝本教育長 

はい、改めまして皆さんこんにちは。 

委員の皆様におかれましては、ご多用の中ご参加いただき、ありがとうご

ざいます。 

昨日より、学校の方は中学校では実力テストが始まって、動き始めました。 

来週からは、小学校の方も始業式がありますが、今のところ、大きな事件

事故等の報告はあっておりません。 



ただ、先程委員さんとの談話の中であったように、コロナの感染者が、 

７月末ぐらいからどんどん多くなって、盆明け、先週あたりは特に、数的に 

４,０００幾らというふうな、驚くような数になっている状態で、今週も先週

までにはなっていませんが、今日も、３,２３７というようなことで、高止ま

りの傾向があります。 

今週月曜日から、東北の方では始業式が行われ、昨日も東京の一部の公立

学校では始業式があっているというようなことで、来週から子供たちが活動

し始めます。またコロナ感染者が増えるのではないだろうかと心配される 

現状であります。 

そういうような状況ですので、今後とも、コロナ感染には気をつけて学校

運営していかなければいけないなと考えているところでございます。 

甚だ簡単でございますが、開会の挨拶にかえさせていただきます。 

○山本教育次長 

次に７月２２日に開催いたしました教育委員会の会議録につきまして、御

承認の方をお願いいたします。 

御承認いただけますでしょうか。 

ありがとうございます。 

第７回定例教育委員会議事録につきましては、承認されました。 

続きまして、次第４報告になります。 

（１）教育行政、７月２３日から本日までの報告でございます。 

次のページをお願いいたします。 

初めに、教育総務課です。 

教育総務課では、本日の定例教育委員会の開催でございます。 

続きまして学校教育課です。 

７月２３日から２５日に、長崎県中学校総合体育大会が開催され、ラグビ

ー、バドミントン、バスケットボール、水泳、卓球、テニス競技、それから

個人種目で柔道、陸上競技に出場をしております。 

ラグビー競技におきましては、長与中学校が優勝をしております。 

それから、８月６日から９日に、九州各県で開催された九州中学校体育大

会に出場しております。 

テニス、柔道、バドミントン、卓球競技に出場をしております。 

それから、８月２４日に、長与町いじめ防止基本方針に基づき、いじめ問

題対策連絡協議会を開催いたしました。 

人権擁護委員、時津警察署、ＰＴＡや校長会などとの情報交換を行ってお

ります。 

最後に、生涯学習課になります。 



７月２４日に、大村湾フェスタ事業といたしまして、ＳＵＰ体験を潮井崎

海岸で開催いたしました。 

７月２６日、第１回勤労青少年ホーム及び働く婦人の家運営委員会が開催

され、委員の方々に委嘱状を交付したほか、令和３年度の実績報告や令和４

年度の事業計画等の審議がなされております。 

８月７日、音楽を通じて平和の尊さを後世に伝えることを目的に、２３回

目となる平和コンサートｉｎながよを開催いたしました。 

７月３０日に、新図書館づくり意見交換会（第２回町民ワークショップ）

を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大により、書面で

の開催といたしました。 

書面でいただきました御意見は、８月１７日の第１０回新図書館整備計画

検討委員会において、基本計画改定作業の協議に当たり、参考といたしまし

た。 

また本検討委員会でまとめていただきました新図書館基本構想並びに基本

計画案につきましては、現在、８月２５日から９月１５日まで、町民皆様の

意見を募る、パブリックコメントを実施しております。 

以上が、教育行政報告でございます。 

次に、（２）学校事故の報告と（３）委任事項の報告でございますが、 

児童の交通事故の報告が１件上がってきております。 

８月２２日、長与南小学校２年生の児童が横断歩道を横断中に、車と接触

し、頭部の擦過傷、唇を縫うなど、全治１０日間のけがということで報告が

上がっております。 

委任事項の報告でございますけども、委任事項につきましてはございませ

んでした。 

以上で報告を終わります。 

これまでで御質問等ございませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

ないようですので、次第５議事に移りますが、今回議案の方がございませ

んので、そのまま次第６のその他へ移らせていただきます。 

その他につきましても特段ありませんけども、委員さんの方から何かあり

ましたらお願いいたします。 

ないようであれば、これをもちまして令和４年第８回定例教育委員会を 

閉会いたします。 

お疲れさまでした。 

ありがとうございます。 


